http://www.fides.org/es/news/73827-

AFRICA_KENIA_La_masacre_de_Shakahola_es_un_crimen_bien_organizado_bien_planeado_y_perfectament e_ejecutado_dice_el_Ministro_del_Interior#:~:text=Interior%20%2D%20Agenzia%20Fides-,%C3%81FRICA%2FKENIA%20%2D%20%E2%80%9CLa%20masacre%20de%20Shakahola%20es%20un%20cri

men,dice%20el%20Ministro%20del%20Interior&text=Se%20ampl%C3%ADa%20la%20investigaci%C3%B3n%20sobre,mayor%20control%20de%20las%20sectas.

"LA MASACRE DE
SHAKAHOLA ES UN CRIMEN
BIEN ORGANIZADO, BIEN
PLANEADO Y
PERFECTAMENTE
EJECUTADO" DICE EL
MINISTRO DEL INTERIOR



viernes, 26 mayo 2023

Nairobi (Agencia Fides) - Ascienden a 241 los cuerpos encontrados hasta ahora de los adeptos de una secta keniana, enterrados en fosas comunes en el bosque de Shakahola, en el este de Kenia, en un rancho del condado de Kilifi, cerca de la ciudad de Malindi (véase Fides 3/5/2023).

Las autopsias de los primeros 129 cadáveres muestran que la mayoría de las víctimas murieron de inanición, tras haber seguido las instrucciones de ayunar hasta la muerte "para encontrarse con Jesús", del "pastor" Paul Mackenzie Nthenge, de la "Good News International Church".

Algunas víctimas, entre ellas niños, fueron estranguladas, golpeadas o asfixiadas, según el forense. Hasta el momento, la policía ha detenido a 39 personas, incluido el "pastor" Paul Mackenzie Nthenge, y ha rescatado a 91 miembros de la secta encontrados aún con vida en el bosque.

La mayoría de los adeptos son keniatas, de las zonas occidental, septentrional y oriental del país y de algunas partes de la costa, pero también hay ciudadanos de otros países africanos, según ha informado el ministro del Interior, Kithure Kindiki, a la Comisión ad hoc del Senado sobre la proliferación de organizaciones religiosas ("Ad hoc Committee on the Proliferation of Religious Organisations"). Un balance que dista mucho de ser definitivo si se tiene en cuenta que los expertos sobre el terreno han descubierto nuevas fosas comunes. Sin embargo, las excavaciones se han suspendido por problemas logísticos en el momento de la autopsia de los cuerpos de las 129 víctimas exhumadas.

El Ministro ha relatado otros detalles desconcertantes, afirmando que "la masacre de Shakahola es un crimen bien organizado, bien planeado y perfectamente ejecutado". Entre los 91 adeptos que han sido rescatados y hospitalizados, algunos - afirma el ministro - "se niegan a comer", mientras que un paciente hospitalizado ha fallecido.

Además, el líder de la secta Mackenzie había reclutado a un equipo de golpeadores para matar a los que tardaban demasiado en morir o a los que cambiaban de opinión.

El ministro ha añadido que Mackenzie y su equipo de asesinos observaban la muerte por inanición de los seguidores, desde una instalación especial donde podían comer abundantemente. La prensa keniana ha referido que se ha encontrado un detallado menú reservado a Mackenzie, que muestra cómo se daba un festín de comidas copiosas tanto para el desayuno, el almuerzo como la cena.

El Ministro también ha informado de que existen pruebas de abusos sexuales a algunos de los niños encontrados muertos.

Sigue existiendo la sospecha, avanzada por un informe de la policía criminal pero negada por Kindiki (véase Fides 10/5/2023), de que se extrajeron órganos de algunos de los cuerpos encontrados en las fosas del bosque, no tanto para trasplantes como para "ritos mágicos".

(L.M.) (Agencia Fides 26/5/2023)

http://www.fides.org/es/news/738 22-AFRICA_NIGERIA_La_industria_d el_secuestro_en_Nigeria_no_per dona a nadie





Abuja (Agencia Fides) - Mientras el padre Kingsley Maduka, párroco de la parroquia católica de Cristo Rey, Ezinnachi-Ugwaku, Okigwe L.G.A., en el Estado de Imo, en el sudeste de Nigeria, secuestrado el 19 de mayo (véase Fides 22/5/2023), ha sido liberado el 22 de mayo, la "máquina del secuestro" en Nigeria sigue funcionando sin cesar, sin perdonar ni a los jóvenes que participan en el programa nacional de voluntariado ni a los pastores de las "nuevas iglesias".

En la noche del 23 de mayo, el popular telepredicador Mike Ochigbo, supervisor general de la capilla Freedom Power, fue sacado por la fuerza de su residencia en Yola, capital del estado de Adamawa, en el noreste de Nigeria.

Asimismo, otro pastor pentecostal, John Moses, fue secuestrado la misma noche, hacia las 2 de la madrugada, por hombres armados que irrumpieron en su residencia.

Según la prensa local, estos dos secuestros no son más que los últimos episodios de una serie de secuestros con fines de extorsión en la zona, situada no lejos de un cuartel militar que alberga la 23ª Brigada Acorazada.

El azote de los secuestros no perdona ni siquiera a los jóvenes que pertenecen al Cuerpo Nacional de Servicio Juvenil (NYSC, una especie de servicio voluntario paramilitar). En el sur del país, siete miembros del NYSC que habían sido secuestrados hace una semana tras asistir a un campamento de orientación del NYSC en el estado de Ondo fueron liberados.

Según ActionAid Nigeria, la industria del secuestro está en expansión y en los últimos cinco años se han pagado más de cinco mil millones de nairas (más de 10 millones de euros) como rescate.

(L.M.) (Agencia Fides 25/5/2023)